

# ACUERDO NACIONAL POR LA SEGURIDAD, LA JUSTICIA Y LA LEGALIDAD.

# OBJETIVO LII.

Establecer un sistema de información pública sobre programas, acciones, resultados y ejercicio de recursos públicos en materia de Seguridad Pública y Procuración de Justicia.

# **PROGRAMAS**Segundo Trimestre 2019





#### Campaña de Difusión.

**Objetivo:** 

Difusión de los Programas Estatales en materia de prevención del delito, números de emergencia y llamadas anónimas, para promover la participación ciudadana sensibilizar a la población en general en una cultura de prevención a través de una campaña de difusión con enfoque para prevenir la violencia y la delincuencia, los factores de riesgo que esto conlleva en la etapa de la adolescencia así contribuir a una vida libre de violencia.









#### Cine de Prevención.

**Objetivo:** 

Promover la prevención de delito, a través del cine en espacios para eventos o salas de usos múltiples.

Generar en niños y jóvenes la conciencia de prevenir conductas negativas en su vida.

Fortalecer los factores de protección en la población en general. Con la temática "Prevención de la Violencia Infantil".









#### Convivencia Ciudadana

### **Objetivo:**

Fomentar la convivencia ciudadana para disminuir conductas delictivas dentro de la ciudadanía en general.

Difusión de los números de emergencia y llamadas anónimas, para promover la participación ciudadana a través del deporte.

Promover en los niños y adolescentes de los Centros Educativos del Nivel Básico, con la finalidad de brindarles de una manera lúdica y divertida, los peligros en el entorno en la que viven, enseñándoles los factores de riesgo y de protección con temas asociados en Violencia y Adicciones y fomentar la importancia el desarrollo de habilidades para la vida.











#### Foro de Prevención.

# **Objetivo:**

Promover a los adolescentes y jóvenes de los Centros Educativos, a través de foros la importancia de la prevención psicosocial; con la finalidad de brindarles de una manera lúdica y divertida, los peligros en el entorno en la que viven, enseñándoles los factores de riesgo y de protección con temas asociados en la violencia en el noviazgo y fomentar la importancia el desarrollo de habilidades para la vida.







#### Parque Limpio.

# **Objetivo:**

Promover la Participación de la ciudadanía en general en acciones para prevenir los delitos a través del mejoramiento de su entorno, una Comunidad Limpia es una Comunidad menos vulnerable para evitar las Adiciones y para tener una sociedad libre.

Promover en los niños y adolescentes la importancia de la prevención psicosocial y situacional.







#### Talleres de Prevención.

# **Objetivo:**

Brindar las herramientas para ser agentes de cambio y multiplicar los conocimientos adquiridos, para coadyuvar en la cultura de la prevención de la violencia, promover la importancia de la participación ciudadana.

- Taller de sensibilización en la prevención de la violencia social.
- Taller Habilidades para la vida (Para maestros, orientadores educativos).
- Taller Violencia de Género.
- Taller Motivación escolar y rescate de valores.











Escuela con Valores.

# **Objetivo:**

Promover en los niños y adolescentes de los Centros Educativos del Nivel Básico, la importancia de la prevención psicosocial; con la finalidad de brindarles de una manera lúdica y divertida, los peligros en el entorno en la que viven, enseñándoles los factores de riesgo y de protección con temas asociados a Prevención del Bullying y Violencia en el Noviazgo y fomentar la importancia el desarrollo de habilidades para la vida.







#### Jornadas de Prevención.

## **Objetivo:**

La prevención de la violencia y delincuencia en los jóvenes en el ámbito social mediante la orientación, atención y capacitación sobre la importancia de los factores protectores y de riesgo; así como desarrollar sus habilidades para la vida, destacando la función de los padres en la tarea de la prevención.

En estas jornadas se abordaron temas en Prevención de la Violencia Familiar, Prevención del Pandillerismo, Prevención de los Factores de Riesgo, Prevención del Maltrato Infantil, Prevención de la Violencia de Género, entre otros.









#### Jornadas Educativas.

# **Objetivo:**

Promover en los niños y adolescentes de los Centros Educativos del Nivel Básico, la importancia de la prevención psicosocial con la finalidad de brindarles de una manera lúdica y divertida, los peligros en el entorno en la que viven, enseñándoles los factores de riesgo y de protección con temas asociados en prevención de las drogas y sus consecuencias impartido por la asociación civil regalando sonrisas.





